

**Chers parents,**

Cette année, avec la classe des grands, nous relançons un projet enthousiasmant : **un cycle d'escalade** pour permettre aux élèves de découvrir (ou redécouvrir) un sport complet, qui développe la confiance en soi, l'entraide et le dépassement de soi.

Pour concrétiser ce projet, nous lançons une **campagne de financement participatif sur le site *La Trousse à projets***, la plateforme solidaire de l'Éducation nationale.

Notre objectif : réunir **au minimum 400 €** pour pouvoir faire au moins 5 séances et, si possible, atteindre **800 €**, ce qui nous permettrait de financer **6 séances complètes** pour toute la classe et réduire la participation des familles.

Et pour cela, **nous avons besoin de vous dès maintenant !**

Vous pouvez soutenir le projet :

- en faisant un don, même modeste (les dons sont sécurisés et ouvrent droit à une déduction fiscale),
- mais aussi en **relayant l'information autour de vous** : famille, amis, collègues, commerçants, entreprises... chaque partage compte !

Les **premiers dons sont décisifs** pour donner de la visibilité à notre campagne et susciter d'autres contributions. Ensemble, offrons à nos élèves la chance de vivre **cette belle aventure verticale !**

Vous trouverez ci-joints :

- un flyer présentant le projet,
- un flyer avec toutes les informations pour effectuer un don en ligne.

**Un grand merci pour votre soutien et votre mobilisation !**

Les enfants de la classe des grands et la maîtresse